

"Foro Social Mundial (FSM) 2004", *Choike*, Montevideo, Uruguay, [s.f.].

Consultado en:

<http://www.choike.org/nuevo/informes/1256.html>

Fecha de consulta: 26/07/2012.

En enero de 2004 se llevó a cabo el IV Foro Social Mundial en Mumbai, India.

Este IV Foro, que por primera vez tiene sede en Asia, tuvo como ejes de debate la globalización imperialista, el sectarismo religioso, las políticas de identidad y fundamentalismo, castas, racismo y exclusión social, el patriarcado y la militarización.

Diversos tipos de encuentros regionales fueron organizados para discutir temas globales, regionales o nacionales, posibilitando de esta forma la participación en la preparación de FSM 2004 y su aproximación a la realidad de los movimientos y organizaciones de diferentes regiones del mundo. Estos foros son espacios abiertos que posibilitaron el intercambio y el debate entre organizaciones de la sociedad civil. Su metodología y criterios políticos son los estipulados por la Carta de Principios del FSM

Los foros temáticos profundizan en los debates sobre temas específicos, considerados prioritarios a nivel mundial por el Consejo Internacional del Foro.

El mismo día del lanzamiento en Quito del FSM 2004 (en setiembre de 2003), también se realizó la presentación pública del I Foro Social Américas, a realizarse en esa misma ciudad del 25 al 30 de julio de 2004. Este primer Foro hemisférico abordará ejes temáticos globales a partir de sus particularidades en la zona, incluyendo el orden económico, la faz violenta del proyecto neoliberal, poder, democracia y Estado, culturas y comunicación, y la problemática específica de los pueblos indígenas y afroamericanos. En cada caso se pondrá énfasis en las resistencias, visiones de futuro y construcciones alternativas.

Se puede acceder a documentos, actividades y noticias del Primer Foro Social Américas, rumbo al FSM 2005, en una [cobertura especial](#) de Choike y en su [sitio oficial](#).